

Schützenfest 2024 in Hellefeld

Die Schützenbruderschaft „St. Martinus“ feiert vom 29. Juni bis zum 01. Juli ihr diesjähriges Schützenfest. Hierzu möchten wir wieder alle einladen mit uns 3 schöne Festtage zu erleben.

Das Festwochenende beginnt für die Schützen aus Altenhellefeld, Hellefeld und Herblinghausen am Samstag um 16:30 Uhr mit dem Antreten in der Schützenhalle. Von dort geht es weiter in die Pfarrkirche oder auf die Wiese unter Pastors Buchen (wetterabhängig), wo um 17 Uhr die Schützenmesse mit anschließender Prozession beginnt. Gegen 19 Uhr machen sich die Schützenbrüder auf den Weg zu den Vogelbauern Thomas Feische und Udo Hoffmann, um die Vögel für das Königs- und Kaiserschießen sowie das Jungschützenkönigsschießen abzuholen. Um 20 Uhr beginnt in der Schützenhalle der große Festball. Für großartige Stimmung und gute Unterhaltung wird, wie in den Jahren zuvor, die beliebte Sauerlandkapelle Bracht-Wormbach sowie ALPENSTARKSTROM sorgen. Für das leibliche Wohl wird, wie gewohnt, bestens gesorgt.

Ein kleiner Hinweis an alle Fußball-Fans. Sollte die deutsche Mannschaft das Achtelfinale erreichen, wird das Spiel in der Halle übertragen.

Um 11 Uhr beginnt der Sonntag mit dem Kaiserschießen und geselligem Frührschoppen an der Vogelstange. Auch hier spielt Alpenstarkstrom auf. Am Nachmittag machen sich die Schützenbrüder um 15 Uhr auf den Weg, um ihr Königspaar Ira Haßler und Thomas Otte-Wiese, sowie die Jubelkönigspaare und das neue Kaiserpaar abzuholen. Selbstverständlich wird der Umzug vom amtierenden Jungschützenkönig Timo Herrmann begleitet. Im Anschluss an den Einmarsch in die Schützenhalle findet der Königstanz statt.



Thomas Otte-Wiese u. Ira Haßler



Timo Herrmann u. Antonia Kämper

Kurz nach dem Festumzug um 17 Uhr werden die Jubelpaare geehrt: 60 Jahre Reinhold u. Maria Hoffmann, 50 Jahre Franz-Josef u. Marianne Otte-Wiese, 40 Jahre Paul Vollmers u. Birgit Teipel, 25 Jahre Thomas u. Birgit Feische.



60 Jahre: Reinhold u. Maria Hoffmann



Franz-Josef u. Marianne Otte-Wiese



Paul Vollmers u. Birgit Teipel



Thomas u. Birgit Feische

Musikalisch gestaltet die Sauerlandkapelle Bracht-Wormbach zusammen mit dem Tambourkorps Hellefeld und dem Musikverein Endorf den Sonntagnachmittag. Später wird bei Konzert und Tanz in der Schützenhalle weiter gefeiert. ALPENSTARKSTROM ist ebenfalls wieder mit von der Partie.

Am Montagmorgen machen sich die Schützen nach dem Antreten um 9 Uhr auf den Weg zur Vogelstange, um dort ihren neuen König und Jungschützenkönig zu ermitteln. Im Nachgang wird mit den neuen Königen in der Schützenhalle beim Frühschoppen weitergefeiert. Die traditionelle Hutsammlung wird wieder wohlthätigen Vereinen und Institutionen der Orte Altenhellefeld, Hellefeld und Herblinghausen zugutekommen. Um 16:30 Uhr werden das neue

Königspaar und der Jungschützenkönig im Rahmen des Festzugs abgeholt. In der Nacht von Montag auf Dienstag findet das Fest bei Musik und Tanz in den frühen Morgenstunden seinen Abschluss. Mit dabei, wie die beiden Tage zuvor auch, ist ALPENSTARKSTROM.

Die Schützenbrüder werden gebeten, sich zahlreich an den Festzügen zu beteiligen. Die Bewohner von Hellefeld, Herblinghausen und Altenhellefeld werden gebeten, ihre Häuser zu beflaggen.

Die Schützenbruderschaft „St. Martinus“ Hellefeld freut sich auf Ihren Besuch. Jeder, egal ob alt oder jung, von nah oder von fern, ist an allen 3 Tagen herzlich willkommen.

Der Vorstand

Schützenbruderschaft „St. Martinus“

Hellefeld e.V.